
共に学びあい 未来に挑む 輝く瞳をもつ子学校教育目標
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１１月の主な行事予定
２日(金) 振替休業日(唐松文化祭のため)

１４日(水）新見地区小中学校音楽会
２１日(水) 第 回学校評議員会( )2 10:35~13:00
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唐松学区防犯組合連合会
（ ）「 」防犯パトロール １１月１３日 火

唐松学区振興会
（ ）「 」安全パトロール １１月１６日 金

「新見市学童陸上運動記録会」
新見市防災公園内の陸上競技場で開催されました。晴天の下、５

・６年生全員が自己記録更新を目標にがんばりました。ソフトボー
ル投げで坂東大樹君は大会記録の更新をめざして大遠投
をしました。惜しくも僅かに及びませんでしたが、見事
優勝。同じくソフトボール投げで若本祥穂さんが６位、

走り高跳びで吉田和正君は４位に入
賞しました。おめでとう！

１１月一斉下校時刻の変更

１１月から火・木・金の下校時刻が

１６時になります。

唐松学区文化祭
１０月２８日(日)、雨を吹き飛ばすほどに小学校体育館が地域の

みなさんで大変な賑わいになりました。みんなで楽しい一時を過ご
しました。

今年の愛児会の「おこわ」は、小学校が
最後ということで、健生会女性部のみなさ
んが早朝から、腕によりをかけて美味しい
「おこわ」を作ってくださいました。あり

。がとうございました
今年もお餅つきで

文化祭がスタートし
ました。続いて、小学生たちは合唱合奏を披
露し、最後は地域の方々におもてなしやお茶
席で感謝の気持ちをあらわしました。

「ありがとうございます」
１０月５日の前期終業式の下校時に、こ

ども１１０番の家にあいさつに行きまし
た。子どもたちは、いつも登下校の安全を
見守ってくださっている方々にお礼の言葉
を述べ、前期の終了を伝え「後期からもよ
ろしくお願いします 」とみんなで言いま。
した。

後期もご協力方よろしくお願い申し上げ
ます。

ご協力ありがとうございました！
毎年、地域の皆様にご協力いただいてい

ます「新見市手をつなぐ育成会賛助会員募

集」の結果についてご報告します。今年は

全地区から３４，５００円のご協力をいた

だきました。育成会事務局に送付いたしま

した。

参観日・健康教室
、 。１０月１０日 参観日を行いました

４年生は学級活動で 「バランスの良、
い食事をしよう」というめあてで、
新見学校給食センターの福吉栄養教諭
さんにアドバイスをいただきながら
学習しました。

授業参観後には、学校保健安全
委員会の事業として、健康教室を行いました。
健康について疑問に思っていることなどを事前
に調べて、学校医の上江洲先生から、回答して
いただきました。

特に 「アトピーやアレルギー」のこと 「発、 、
」 、「 」熱やけいれん のこと 薬の使用方法や成分

のことなど日頃、私たちが不安に感じているこ
とをていねいに説明していただき、みなさんは、熱心にメモをとりなが
ら学習しました。
上江洲先生、ありがとうございました。

。交通教室を行いました
９月２８日に交通教室を行

いました。運動場では、実際
に自転車の走行練習を市役所
の小林さんに協力していただ
いて行いました。

また、体育館では岡山県警か
ら２台のシミュレーターをお借
りして、新見警察署員の指導の
もと、安全学習を行いました。
シミュレーターでは、走行中の
周りの様子が画面に映ります。
スピード調節や安全確認が上手
くできないと事故に遭ってし
まいます。子どもたちは、ド
キドキしながらサドルに座っ
ていましたが、安全確認やス
ピードを出しすぎないことの
大切さを一層、強く感じたよ
うでした。


